## ECONOMISTO JURIST



Andrés Lara
Director de Economist & Jurist

## El Ibex cierra octubre en positivo y sube casi un 3%

Este mes de octubre cierra con un resultado muy positivo para los mercados. Las bolsas globales están cerca de cerrar su mejor mes desde noviembre del año pasado, en el que experimentaron un gran crecimiento como consecuencia del descubrimiento de la vacuna contra la Covid. En octubre, el índice global acumula una rentabilidad del 5,28% y se recupera totalmente de las caídas de septiembre, hasta el punto de que algunos índices, como los de Estados Unidos, están volviendo a máximos de todos los tiempos.

El principal acicate para los mercados son los **resultados empresariales del tercer trimestre**, que están animando los flujos de entrada de dinero fresco en la renta variable. Gracias a ello, las bolsas están logrando, al menos de momento, capear el temporal de problemas macroeconómicos que traen de cabeza a las principales economías y que ponen en peligro la recuperación económica. Este es el caso de la inflación, el precio de la energía o los retrasos en las cadenas de suministro, por n

•••